

Les Amis de La Martinerie médaillés

Deux médailles de bronze de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif viennent d'être décernées par Thierry Bonnier, préfet de l'Indre, à deux bénévoles de l'association Les Amis de La Martinerie pour leur implication.

Avec les mesures sanitaires, il

n'y a pas eu de cérémonie officielle comme c'est la coutume, ce qui arrange quelque peu ces deux bénévoles qui se veulent discrets. Philippe Dubois, artisan retraité, donne de son temps à l'association depuis huit ans. Il intervient dans les locaux de l'association pour, entre autres, les travaux d'élec-

tricité et d'aménagement.

À l'origine, il a découvert le site de La Martinerie lors d'une visite organisée par l'office de tourisme de Châteauroux. Depuis, il donne de son temps. Au départ, ce n'était que le mercredi. Très vite, c'est devenu trois à quatre fois par semaine, alors qu'il habite à Saint-Marcel. Michel Heu, quant à lui, est voisin du site, puisqu'il réside à Grangeroux. Il est bénévole depuis environ huit ans et connaît d'autant plus le site, puisque cet ancien militaire est resté pendant douze ans à La Martinerie.

Il connaît également le colonel Bérenguier, président des Amis de La Martinerie et précédemment président à la Prévention routière, où il a été lui-même bénévole pendant vingt ans. Il s'occupe notamment des travaux relatifs à la menuiserie, mais donne également des coups de main dans de nombreux domaines pour l'aménagement du site.



Les deux médaillés en tenue de travail.

NR 24.02.2021